

**ЖАУАПҚЕРШІЛІГІ
ШЕКТЕУЛІ
СЕРІКТЕСТІГІ**

Z05T3E9, Қазақстан Республикасы,
Нұр-Сұлтан қ., Достық көшесі, 13/3 үй
«Nursaya Deluxe» бизнес-орталығы
Тел.: 8 (7172) 57-13-07, 8 (7172) 55-97-08
E-mail: info@sk-pharmacy.kz



СК-ФАРМАЦИЯ

**ТОВАРИЩЕСТВО
С ОГРАНИЧЕННОЙ
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ**

Z05T3E9, Республика Казахстан,
г. Нур-Султан, ул. Достық, 13/3
Бизнес-центр «Nursaya Deluxe»
Тел.: 8 (7172) 57-13-07, 8 (7172) 55-97-08
E-mail: info@sk-pharmacy.kz

«СК-ФАРМАЦИЯ» ЖШС - ТОО «СК-ФАРМАЦИЯ» - «SK-PHARMACEUTICALS» LLP - «СК-ФАРМАЦИЯ» ЖШС - ТОО «СК-ФАРМАЦИЯ» - «SK-PHARMACEUTICALS» LLP

№ 12/2821

“ 31 ” 05 2022ж.

**Потенциальным поставщикам и
производителям**

3 января 2022 года внесены изменения в п.7 статьи 245 Кодекса о здоровье народа и системе здравоохранения «Не допускаются закуп и сооплата зарегистрированных в Республике Казахстан лекарственных средств и медицинских изделий без предельной цены на торговое наименование лекарственного средства или медицинского изделия в рамках гарантированного объема бесплатной медицинской помощи и (или) в системе обязательного социального медицинского страхования», которые вступили в силу 7 марта 2022 года.

В этой связи, в рамках подготовки к старту кампании закупа на 2023 год Единый дистрибьютор сообщает о необходимости своевременной регистрации цены на торговое наименование ЛС и МИ, включенных в Перечень ЕД.

Дополнительно, информируем, что по состоянию на 27 мая 2022 года, на 196 позиции ЛС и МИ, закупленных Единым дистрибьютором на 2022 год, отсутствуют зарегистрированные предельные цены на торговое наименование (*перечень прилагается в таблице Excel*).

В случае подачи заявления в экспертную организацию (НЦЭЛС) на регистрацию предельных цен на торговое наименование по указанным МНН, просим предоставить информацию в таблице Excel на электронный адрес: begalyeva@sk-pharmacy.kz

**Заместитель
Председателя Правления**

Г. Омарова

ЖАУАПКЕРШІЛІГІ
ШЕКТЕУЛІ
СЕРІКТЕСТІГІ



SK-PHARMACEUTICALS

LIMITED
PARTNERSHIP
RESPONSIBILITY

Z05T3E9, Қазақстан Республикасы,
Нұр-Сұлтан қ., Достық көшесі,
13/3 үй
«Nursaya Deluxe» бизнес-орталығы
Тел.: 8 (7172) 57-13-07,
8 (7172) 55-97-08
E-mail: info@sk-
pharmacy.kz

Z05T3E9, Republic of
Kazakhstan, Nur-Sultan, st.
Dostyk, 13/3 Nursaya
Deluxe business center
Tel.: 8 (7172) 57-13-07, 8
(7172) 55-97-08
E-mail: info@sk-
pharmacy.kz

«СҚ-ФАРМАЦИЯ» ЖШС-ТОО «СҚ-ФАРМАЦИЯ» «SK-PHARMACEUTICALS» «СҚ-ФАРМАЦИЯ» ЖШС ТОО «СҚ-ФАРМАЦИЯ» «SK-PHARMACEUTICALS»

№ 12/2821

“ 31 ” 05 2022ж.

**Potential suppliers and
manufactures**

On January 3, 2022, amendments were made to paragraph 7 of Article 245 of the Code on Public Health and the Healthcare System “**Procurement and co-payment of medicines and medical devices registered in the Republic of Kazakhstan without a marginal price for the trade name of a medicinal product or medical device within the guaranteed volume of free medical care and (or) in the system of compulsory social health insurance is not allowed**”, which entered into force on March 7, 2022.

In this regard, as part of the preparatory work for the start of the procurement campaign for 2023, the Single Distributor would like to inform about the need to timely register the price for the trade name of medicines and medical devices included in the SD List.

Additionally, we would like to inform you that as of May 27, 2022, there are no registered marginal prices for the trade name for 196 items of medicines and medical devices procured by the Single Distributor for 2022 (*the list is attached in the Excel table*).

In case of applying to an expert organization (NCEMP) for registration of marginal prices for a trade name according to the specified INN, we kindly ask you to provide information in an Excel spreadsheet to the email address: begalyeva@sk-pharmacy.kz

Deputy Chairman of the Board

G. Omarova